

病院職員の新型コロナウイルス感染者の発生について

(通常診療体制再開のご報告)

(第 3 報)

令和 2 年 12 月 15 日 (火) 夜に判明しました、当院の 2 階病棟スタッフにおける新型コロナウイルス感染についての、続報をご連絡申し上げます。

既に 12 月 16 日に PCR 検査を施行し、2 階病棟にて接触した可能性のある患者さま・病棟職員、いずれも陰性であることを確認しており、また 2 階病棟に従事している職員 47 名についても、PCR 検査を施行しいずれも陰性であることを確認しております。加えて、

最終の接触が確認されてから 2 週間の観察期間を経て、接触した可能性がある病棟職員については復帰前に再度 PCR 検査を行い、全員が陰性であることを確認しております。

新規の感染発生等がないことが確認されましたので、保健所のご指導の下、

12 月 29 日(火)より通常診療の体制を再開いたします。

当院では職員一丸となって、皆様の安全、安心な病院機能の継続のため、更なる努力を続けて参りますので、ご理解ご協力をいただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

令和 2 年 12 月 28 日
偕行会リハビリテーション病院
院長 田丸 司